



FAKULTÄT FÜR WIRTSCHAFTSWISSENSCHAFT

Paqué in FDP-Bundesvorstand gewählt

09.12.2013 - Professor Karl-Heinz Paqué, Dekan der Fakultät für Wirtschaftswissenschaft und Inhaber des Lehrstuhls für Volkswirtschaftslehre, insbes. Internationale Wirtschaft, an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, ist beim Sonderparteitag der Freien Demokratischen Partei (FDP) am Wochenende in Berlin in den Bundesvorstand der FDP gewählt worden. Paqué war von 2002 bis 2006 Finanzminister des Landes Sachsen-Anhalt und von 2003 bis 2007 bereits schon einmal Mitglied des FDP-Bundesvorstands. Paqué wird sich nach eigenem Bekunden in dieser Funktion vor allem um die Wirtschafts-, Finanz- und Europapolitik kümmern, aber auch seine Expertise in der universitären Wissenschaftspolitik mit einbringen.